

# Actual Presupuesto...

(Viene de la 1ra Página)  
canos.

El líder de la mayoría Demócrata en el Senado, Chuck Schumer, dijo en la madrugada del jueves 30 de septiembre que los republicanos aceptaron votar por separado el techo de la deuda, algo que estaba incluido en el mismo proyecto fiscal.

La propuesta de 3.5 trillones de dólares del Presidente, rechazada por los republicanos y por varios demócratas moderados en la Cámara de Representantes y en el Senado, depende ahora de la astucia negociadora de Biden y de los líderes de la izquierda Nancy Pelosi y Chuck Schumer.

El plan es financiar el proyecto de la Casa Blanca con un incremento sustancial e histórico de impuestos a quienes ganan más de 400,000.00 dólares anuales (27% en impuestos) y un alza mayor para los que superen el millón de dólares por año, además de otro rango para las corporaciones con dividendos superiores a los cinco millones de dólares que tendrían que pagar gravámenes entre un 36.9% y 42%. Califican el plan Biden como proyecto socialista.

Algunos republicanos han tildado el plan Biden como un "gran socialismo gubernamental", mientras que el senador demócrata por Virginia Occidental, Joe Manchin, dijo sobre el plan de 3.5 trillones de dólares que "semejante gasto público en momentos de alta inflación y enorme deuda es la definición de [una locura fiscal]".

Manchin anunció que votaría solamente por un proyecto de gastos sociales de 1.5 trillones de dólares, muy por debajo de la propuesta de 3.5 trillones de Biden.

Las crisis se multiplican en el gobierno de Biden: Afganistán, el conflicto diplomático con Francia, la desbordada inmigración ilegal y el caos en la frontera sur, la deuda récord, la inflación y los altos precios en espiral, divisiones dentro del Partido Demócrata, la pandemia y hasta ahora las fallidas negociaciones para completar su plan general de presupuesto.

La secretaria del Tesoro, Janet Yellen, firme aliada del presidente Biden y del expresidente Barack Obama, dijo que el 18 de octubre el gobierno dejaría de tener fondos disponibles para sus operaciones y servicios públicos. Con el reciente consenso, el plazo de la actividad federal se extiende hasta diciembre.

Los cierres de gobiernos La última vez que cerró el Gobierno fue en 2018, a raíz de una disputa entre el entonces presidente Trump y los demócratas del Congreso sobre los fondos para construir el muro de la frontera de Estados

Unidos con México. El cierre resultó en un lapso récord de 35 días y se extendió hasta enero del 2019.

Trump también firmó la Ley de Trato Justo para Empleados del Gobierno, que garantiza que los trabajadores federales, esenciales y no esenciales, recibirán el pago perdido por cualquier cierre gubernamental. Por eso, se cree que los republicanos aceptaron la ampliación de fondos contra la paralización, pero no votarán por el aumento de la deuda de EEUU.

Yellen es partidaria junto a Biden de continuar con las ayudas federales y el gasto excesivo en protecciones sociales hasta que la pandemia termine, un pronóstico indeterminado.

Economistas conservadores e incluso liberales coinciden en que la propuesta del Presidente es sumamente costosa y desfavorable en la situación económica actual, con un déficit comercial que supera los \$80,000 millones mensuales; casi 10 millones de puestos de trabajo sin cubrir, desabastecimiento de materias primas, caída de la producción nacional de bienes y otros obstáculos. Los demócratas radicales ("progresistas") exigen más gastos.

Los más radicales liderados por Bernie Sanders y Nancy Pelosi quieren una mayor suma de dinero para beneficios sociales, incluso ven insuficiente la sugerencia de Joe Biden. También buscan la yuxtaposición del plan de infraestructura de 1.2 trillones de dólares al de \$3.5 trillones para su aprobación definitiva, algo con lo cual algunos demócratas tampoco están de acuerdo.

Las amenazas de un "default" y "shutdown" se utilizan en casi todos los mandatos de la Casa Blanca para presionar por políticas económicas y objetivos presidenciales. El expresidente Donald Trump logró acuerdos bipartidistas para no subir el techo de la deuda. Barack Obama por su parte obtuvo respaldo para incrementar el límite crediticio varias veces y ahora Biden intenta lo mismo.

Desde los años de 1960 el problema es recurrente: el tope de endeudamiento ha sido aumentado o frenado en unas 80 ocasiones. Solo durante el mandato de Trump (2017-2021) fue suspendido tres veces por el Congreso.

Los demócratas quieren los sufragios republicanos, pero están listos para votar el aumento del límite de la deuda mediante un procedimiento que les permite pasar sus proyectos de ley con su estrecha mayoría en el Congreso.

La subida del límite de la deuda es un problema al que se le echa combustible cada vez

que el Congreso agranda el margen de operaciones y con un monto ya catastrófico.

Altos intereses de una deuda que corroe a EEUU

EEUU paga anualmente más de 660,000 millones de dólares en intereses. Esta vez, la deuda pasaría de los \$30 trillones, si se aprueba el proyecto de ley de presupuesto de Biden que finalmente supera los 5 trillones de dólares, un significativo desembolso al sector social, educativo, de infraestructura y salud que la izquierda considera prioritarios, pero que los republicanos lo califican de irracional porque frena la recuperación económica en medio de la recesión causada por la pandemia.

Esta es una de las principales dificultades que enfrenta la Casa Blanca para convencer a legisladores demócratas de centro, republicanos y a la opinión pública acerca de las supuestas bondades de una amplia gama de iniciativas empaquetadas bajo la consigna imprecisa de "Reconstruir Mejor".

Biden dijo que EEUU "está en un punto de inflexión, donde las decisiones que se toman pueden cambiar la trayectoria del país en los próximos años o décadas". Y es exactamente ese el propósito de la actual administración, pero aún lejos de contar con un apoyo bipartidista.

El destino político de Biden y los demócratas en juego

El líder de los republicanos en el Senado, Mitch McConnell, ha utilizado la cuota de la deuda para protestar contra los planes de gastos del presidente Joe Biden, que insiste en invertir billones de dólares en programas sociales, en financiar instituciones y organizaciones internacionales y en el medio ambiente.

McConnell sostiene que los demócratas deberán subir el techo de la deuda sin apoyo republicano, pero el ala izquierda conoce las implicaciones políticas a las que se enfrentan, cuando en el 2022 hay elecciones legislativas cruciales para ambos partidos.

Para aprobar la medida, necesitarán todos los votos en un Senado dividido por la mitad a 50-50, y todos menos tres de los votos que tienen en la Cámara de Representantes. Ante una aritmética tan apretada, las reacciones internas dentro del Partido Demócrata provocarían que la prioridad legislativa de Joe Biden quede reducida a cenizas.

Las próximas semanas serán decisivas para los objetivos demócratas y el futuro político inmediato de la Casa Blanca, que se empeña en cambiar el rumbo de la nación al estilo liberal.

# UNICEF Brinda Ayuda a 300 Niños Afganos en Alemania

(SELV)- Base aérea de Ramstein, Alemania— En la pared de la carpa comedor, en un área de esta base aérea, cuelgan pinturas de algunos de los niños afganos que han sido evacuados por las autoridades americanas, desde que su país de origen cayó ante los talibanes en agosto.

Son algunos de los aproximadamente 300 menores no acompañados que se encontraban entre los miles de afganos que huyeron en vuelos americanos, según la agencia de las Naciones Unidas para la infancia, UNICEF. Aproximadamente, 100 han llegado a la base de Ramstein durante las últimas semanas.

"Te extraño, mi hermana", dice una de las pinturas en inglés con dos niñas, una al lado de la otra y con el corazón roto. Otra muestra una figura solitaria mirando por encima del borde de un acantilado. "Dile a mi mamá: 'te extraño', se lee.

El caos de la evacuación en el aeropuerto de Kabul dejó a muchas familias separadas. El 22 de agosto, Estados Unidos pidió a UNICEF que ayudara a registrar a los niños no acompañados en el aeropuerto de Kabul. Cuando Estados Unidos terminó los vuelos de evacuación a fines de agosto, 17 se reunieron con su familia, mientras aún estaban en Kabul, y alrededor de 150 estaban registrados como no acompañados y enviados a Ramstein o a la



Niños afganos no acompañados en la base aérea de Ramstein, Alemania.

base aérea de Al Udeid, en Qatar.

Ahora, Estados Unidos enfrenta desafíos especiales para reasentar a los niños y reunirlos con miembros de la familia, que podrían estar en cualquier parte del mundo. Algunos de los niños no tienen familia, ni parientes fuera de Afganistán.

Según fuentes del gobierno estadounidense, más de 34,500 evacuados afganos han llegado a Ramstein. La mayoría, más de 25,000, ya se han ido y se han reubicado en otros lugares, principalmente en Estados Unidos, según el Departamento de Estado.

"Kinder pod"

Cuando los funcionarios de la base aérea de Ramstein recibieron un aviso con 24 horas de anticipación el 20 de agosto, de que debían preparar una sección separada para albergar a los niños no acompañados, lo llamaron "kinder pod".

El número de menores no acompañados en

el "kinder pod" en Ramstein ha rondado las dos docenas, ya que algunos parten y llegan nuevos niños o son identificados entre los evacuados como menores que llegaron sin un padre o tutor. El más joven del grupo de kinder tenía 9 años.

El departamento de bomberos de la base instaló un castillo inflable en forma de camión de bomberos. Las mesas del exterior se utilizan para juegos populares de Jenga o para dibujar. Cerca hay una red de voleibol.

UNICEF recomendó al personal militar que trabajaba en el "kinder pod" que usaran ropa de civil, porque no sabían cuáles podrían haber sido algunas de las experiencias de los niños en el largo conflicto de Afganistán.

Reunificación familiar

La unidad de reunificación familiar del Departamento de Estado ya ha recibido cientos de solicitudes de familiares en Afganistán o en otros lugares en busca de un niño, lo que ha ayudado

a identificar a los que no están acompañados. También han colgado carteles en Ramstein dirigidos a los niños no acompañados, en varios idiomas y dialectos, en los grupos de población general, que preguntan: "¿Viaja solo?".

"Los encontramos todos los días", dijo el Brigadier de la Fuerza Aérea de Estados Unidos Gen. Josh Olson, comandante del Ala 86 de Transporte Aéreo.

Tasha Gill, asesora principal de UNICEF para la protección infantil, dijo que estos niños afganos evacuados tienen más probabilidades de tener documentos que los menores no acompañados con los que normalmente se ocupa el grupo de ayuda, porque muchos llegaron al aeropuerto con la intención de viajar.

Además de los documentos, UNICEF entrevista a cada niño, para obtener información sobre los miembros de la familia y su ubicación. Luego, esa información se transmite al gobierno de Estados Unidos o al consulado de Estados Unidos, en el caso de esos familiares en otros países. Los funcionarios americanos deben investigar a los parientes que no son padres, para asegurarse de que los niños no sean víctimas de la trata infantil, dijo Gil.

Al menos 15 niños ya se han reunido con familiares. Además, más de 150 menores no acompañados han sido traídos a Estados Unidos.

# Senadores Menéndez, Rubio, Kaine, Cardin y Cruz Presentan Resolución Sobre la Minería Ilícita de Oro en América Latina

WASHINGTON — El Senador Bob Menéndez (D-N.J.), Presidente del Comité de Relaciones Exteriores del Senado, hoy fue acompañado por los Senadores Marco Rubio (R-Fla.) y Tim Kaine (D-Va.), Miembro de Más Alto Rango y Presidente del Subcomité sobre el Hemisferio Occidental, y los Senadores Ben Cardin (D-Md.) y Ted Cruz (R-Texas) en presentar una resolución en el Senado delineando sus preocupaciones ante el incremento de la minería ilícita y el tráfico de oro en América Latina.

A medida que las ganancias derivadas de la minería ilícita y el tráfico de oro superan las ganancias generadas por la el cultivo de coca y la producción de cocaína, la resolución bipartidista resalta los desafíos para la seguridad, la estabilidad y el medio ambiente en el Hemisferio Occidental. La resolución también expresa el firme apoyo del Senado a los derechos de las poblaciones rurales e indígenas afectadas adversamente por el aumento en la minería ilícita, instando a una mejor coordinación con gobiernos y la industria para mitigar los riesgos presentados por el flujo de oro ilícito pro-

veniente de zonas claves como Venezuela, donde aproximadamente el 90 por ciento del oro excavado es extraído ilegalmente.

"La impresionante proliferación de la minería y el tráfico ilícito durante la última década ha degradado el medio ambiente y socavado el comercio legal. También ha conducido a abusos atroces de derechos humanos, en gran parte contra las comunidades rurales e indígenas, e incitado a una epidemia de malaria que ha alcanzado niveles que no se habían visto en los últimos 75 años", dijo el Senador Menéndez. "En Venezuela, Maduro ha descartado cualquier moralidad básica para continuar forrando los bolsillos de su régimen con billetes provenientes del comercio ilegal de oro. Me enorgullece presentar esta resolución para combatir la minería ilícita de oro, dejando en claro que el Congreso de los Estados Unidos no ignorará el peligro que representa esta práctica a la salud, seguridad y bienestar de las poblaciones en todo el Hemisferio Occidental".

"Dado que la minería ilegal y el tráfico de oro continúan causando estragos en las comunida-

des de Latinoamérica, es importante que el Senado de EE.UU. pida una mejor coordinación para contrarrestar esta actividad ilícita", dijo el Senador Rubio. "En el 2018, durante el marco de la Octava Cumbre de las Américas, miembros de nuestro cuerpo diplomático en Lima me dieron un informe detallado sobre la grave amenaza regional que representa la minería ilegal de oro para nuestros intereses de seguridad nacional. Desde entonces, he mantenido mi compromiso de abordar este grave problema, el cual enriquece a actores malignos en nuestro hemisferio".

"La minería y el tráfico ilícito de oro en América Latina amenazan la seguridad nacional de Estados Unidos y ponen en peligro la seguridad, la estabilidad y el medio ambiente de la región y su población", dijo el Senador Kaine. "Estoy orgulloso de unirme a mis colegas para brindarle más atención a este importante tema. Debemos trabajar con nuestros aliados en la región para contrarrestar la minería ilícita y responsabilizar a quienes la toleran y promueven, incluyendo al régimen de Maduro en Venezuela".

"El aumento de la

minería ilícita y el tráfico de oro en América Latina representa una grave amenaza a la seguridad, la estabilidad y el medio ambiente de la región", dijo el Senador Cardin. "Durante mucho tiempo he sido un defensor de los esfuerzos anticorrupción, en particular por la transparencia y la regulación en las industrias mineras globales, y me enorgullece apoyar esta resolución que también contribuirá a los derechos humanos de las poblaciones rurales e indígenas que se han visto profundamente afectadas por las prácticas ilícitas de la minería de oro".

"Durante mucho tiempo me ha preocupado el uso del oro como instrumento monetario de las finanzas ilícitas. El régimen de Maduro trafica oro y metales preciosos para financiar sus actividades malignas, incluso exportándolo al extranjero", dijo el Senador Cruz. "Solo en 2018, Turquía compró casi mil millones de dólares de oro venezolano, más que el comercio total entre los dos países en los cinco años anteriores combinados. Debemos hacer un esfuerzo concertado para interrumpir ese flujo de metales preciosos ilícitos".